

AUSSTATTUNG & TECHNIK

## Neue Generation vorgestellt



Foto: Küppersbusch

Küppersbusch hat seine bewährte elektronische Steuerung KCI (KüppersbuschCookingIntelligence) weiterentwickelt. Die neue Generation, KCI 4.0, wurde erstmals auf der Internorga 2019 präsentiert.

Die Digitalisierung schreitet immer weiter voran, auch in der Großküche. Der Trend hin zur 'Küche 4.0' und dem 'Internet der Dinge' (IoT), in dem Großküchengeräte vernetzt sind und digital miteinander kommunizieren, ist in vollem Gange. Bisher bestand jedoch die Problematik darin, dass Geräte unterschiedlicher Hersteller nicht miteinander kompatibel waren. Die Lösung: